



9 h 15. Simon Crettaz boit le café tout en lisant la Revue automobile. Le politicien ne veut pas modifier ses habitudes, même s'il va vivre une journée chargée. LE JDS



10 h 30. Au bureau communal, à Mayoux, Simon Crettaz veille au bon déroulement du scrutin avec le conseiller Christian Loye. LE JDS



12 h 05. C'est le moment de vérité. La tension est montée d'un cran au bureau de vote. Le dépouillement rendra un verdict clair: St-Jean dit oui à la fusion à 63%. LE JDS



13 h 30. Simon Crettaz est interviewé par les médias présents à Vissoie. Il est ici en direct à Rhône FM. LE JDS



14 h 10. Simon Crettaz savoure enfin la victoire. Le rouge est mérité. LE JDS

### MAYOUX, 23 H 30

La fête bat son plein. Simon Crettaz quittera Vissoie et les citoyens aux environs de 19 h 30. Mais il ne prendra pas le chemin le plus court pour rejoindre son domicile. Accompagné, entre autres, de Gabriel Solioz, président de Grimontz et de Georges-Alain Zuber, président d'Ayer, il dégustera, au calme et en toute simplicité, un bon plat de spaghettis, à l'auberge de Mayoux. «A 23 h 30, nous étions contents d'aller reposer les yeux.»

Lundi matin, Simon Crettaz prend peu à peu conscience de la journée historique qu'il a vécue. «Je commence à réaliser. C'est vrai, c'est fait, alors que nous aurions pu travailler dans le vide. Là, on en reprend pour deux ans!»



15 h 45. Simon Crettaz et Manfred Stucky se congratulent. Les deux présidents ont gagné leurs votations. Inquiets à la veille du scrutin, ils peuvent pousser un gros ouf de soulagement. LE JDS